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В ПРОШЛОМ году глава госу�

дарства В.В. Путин подписал Указ

о создании института уполномочен�

ных по защите прав предпринима�

телей. Во исполнение данного до�

кумента в каждом регионе были

назначены бизнес�омбудсмены.

Главным правозащитником бизнес�

менов Томской области стал В.А.

Падерин, который, в свою очередь,

нашёл общественных помощников

в муниципальных образованиях. В

Первомайском районе интересы

предпринимателей будет представ�

лять М.А. Шемерянкина, которая

уже много лет работает в сфере

пассажирских перевозок.

� Главная задача общественных

помощников – содействовать упол�

номоченному в восстановлении на�

рушенных прав и законных интере�

сов предпринимателей, � объясняет

Мария. � Помощники будут вести

приём граждан, принимать жалобы

от предпринимателей на неправо�

мерные действия проверяющих и

контролирующих органов или чи�

новников, оказывать юридическую

помощь. К слову, общественный

помощник сможет присутствовать

Предприниматели объединяются в союз,
а их интересы будет защищать
помощник бизнес-омбудсмена

Общественная организация, главная цель работы которой – за%

щита интересов малого бизнеса, в скором времени появится в Перво%

майском районе. В юридических документах она будет значиться как

некоммерческое партнёрство «Первомайский союз предпринимате%

лей». Активисты, взявшиеся за это дело, уверены, что создание та%

кой организации пойдёт на пользу и предпринимателям, и потреби%

телям их услуг.

при проведении проверки в органи�

зации и следить за тем, насколько

честно и непредвзято она проходит.

В самое ближайшее время я получу

удостоверение помощника и начну

работать.

СОЗДАНИЕ в стране института

уполномоченных по защите прав

предпринимателей и появление в

нашем районе общественного по�

мощника способствовало тому,

что активисты первомайского

бизнеса вновь задумались об

объединении.

� Эта идея на самом деле роди�

лась очень давно, но в силу разных

обстоятельств воплотить её в жизнь

не получалось, � рассказывает ди�

ректор бизнес�центра Ю.П. Подко�

паева. � К сожалению, не все пред�

приниматели понимают роль обще�

ственной организации. Надеемся,

что сейчас нам удастся объединить

как можно больше людей, ведь

вместе решать проблемы, которые

то и дело возникают у предприни�

мателей, гораздо легче. Да и отсто�

ять интересы бизнеса на уровне

района и области проще. Согласи�

тесь, или предприниматель один

пойдёт в администрацию с вопро�

сом, или вместе с представителем

общественной организации. Объе�

динившись, предприниматели смо�

гут проводить различные меропри�

ятия: семинары, акции, конкурсы. В

общем, возможностей для реализа�

ции новых идей и самообразования

будет больше.

В НАСТОЯЩЕЕ время процесс

оформления документов по созда�

нию некоммерческого партнёрства

«Первомайский союз предприни�

мателей» находится на завершаю�

щей стадии. Совсем скоро бизнес�

менам, решившим участвовать в

его работе, предстоит выбрать

председателя. Ну а членом этой

общественной организации может

стать любой предприниматель (при

этом будет необходимо внести

членский взнос).

Обратиться к общественному

помощнику бизнес�омбудсмена или

получить интересующую информа�

цию о работе союза предпринима�

телей можно по телефонам: 2�10�91,

сот. 8�909�538�62�22, или по адресу:

ул. Коммунистическая, 2. Эл.адрес:

marischer@yandex.ru.

Оксана КАЛИННИКОВА.

Фото из архива редакции.

Интересы предпринимателей в Первомайском районе

будет представлять М.А. Шемерянкина (в центре).

КРАТКО подводя итоги 2014

года и рассказывая о пла�

нах года наступившего, И.И. Сиберт

говорила об их постоянной, прак�

тически ежедневной, корректиров�

ке с учётом непростой финансовой

ситуации в районе, в области и в стра�

не в целом. В частности, предстоит

сокращение 10% всех утверждён�

ных ранее бюджетных расходов.

Коснётся это и работников образо�

вания. «По указам президента за�

работная плата педагогических ра�

ботников в этом году останется на

уровне среднемесячной заработ�

ной платы за 2014 год – в среднем

это 23 тысячи рублей, � пояснила

Ирина Ивановна. � И именно обяза�

тельства по выплате заработной

платы будут исполнены в полном

объёме».

Что касается других расходов

на обеспечение образовательного

процесса, здесь всё сложнее. От�

вечая на вопрос учителей Альмяков�

ской школы об обеспечении школь�

ников бесплатными учебниками

(особенно при переходе на ФГОС),

заместитель начальника РУО Е.А.

Каравацкая сказала, что средств на

это в бюджетах школ нет. Выход

один – обращаться к родителям за

помощью. Если приобрести новые

учебники и в этом случае не удаст�

ся, будут использовать то, что име�

ется.

На встречах в Улу�Юльском по�

селении говорилось и о тех обяза�

тельствах, которые будут исполне�

ны в 2015 году. В частности, как толь�

О сохранённых обязательствах
и отложенных планах

В Улу%Юльском сельском поселении состоялись встречи и.о. гла%

вы Первомайского района И.И. Сиберт с педагогами, родительским

активом в Аргат%Юльской, Улу%Юльской, Альмяковской школах. Как

и повсеместно, в них участвовали представители социальной защиты,

Пенсионного фонда, образования, культуры, Управления имуществен%

ных отношений, полиции.

ко позволят погодные условия, нач�

нётся ремонт дорожного полотна

между Альмяково и Улу�Юлом.

Мост через реку Улу�Юл (его чаще

называют аргат�юльским) также

будет отремонтирован, все необхо�

димые аукционы прошли.

Планы относительно нашего рай�

она есть и у крупных лесозаготови�

тельных предприятий. Так, «Томлес�

древ» планирует выйти на объём за�

готовки леса в 1 млн. кубометров,

что потребует дополнительных тру�

довых ресурсов. И совместная за�

дача бизнеса и власти – первооче�

редное трудоустройство жителей

именно нашего района.

Руководство «Зелёной фабри�

ки» также подтверждает свои на�

мерения организовать производ�

ство в нашем районе и в перспекти�

ве принять на работу около 200 че�

ловек. И уже в этом году планиру�

ют закупать древесину у местных

предпринимателей, жителей лесных

посёлков, занимающихся заготов�

кой леса.

САМЫЙ отдалённый от рай�

центра посёлок Аргат�Юл

отличается тем, что многие пробле�

мы здесь привыкли решать самосто�

ятельно.  К примеру, мост ли во вре�

мя разгула стихии отстоять или па�

мятник воинам�землякам устано�

вить, или дороги после снегопада

почистить. Но лечить себя сами ар�

гат�юльцы не должны, поэтому тема

медицинского обслуживания была

поднята на встрече в числе первых.

В декабре в посёлке появился но�

вый медицинский работник, которая

как раз и говорила об отсутствии

телефонной связи с ФАПом, о не�

достаточном его обеспечении ле�

карственными препаратами. Другую

проблему обозначили жители по�

сёлка – у местного медика нет пол�

номочий на выдачу больничного

листа, а до соседнего Улу�Юла

именно в тот день, когда заболел,

иногда бывает добраться невоз�

можно, и это каким�то образом

должно учитываться.

Аргат�юльцы высказали поже�

лание почаще видеть в посёлке

представителей правоохранитель�

ных органов и получили встречное

предложение о создании здесь на�

родной дружины, обсудили акту�

альную для большинства сёл про�

блему бродячих собак, получили

заверения, что автобусный рейс до

Улу�Юла будет сохранён и так да�

лее.

ТЕМА здравоохранения ак�

тивно обсуждалась и на

встрече в Улу�Юльской школе.

Предваряя возможные вопросы,

заместитель главы района по соци�

альной политике Н.И. Пальцева рас�

сказала о сложившейся ситуации с

медицинскими кадрами, с обеспе�

чением лекарственными препарата�

ми (прошли торги, и поставки ле�

карств начались). Кроме того, улу�

юльцы просили обратить внимание

на плохое техническое состояние

автомобиля «скорой помощи» в

Улу�Юльской амбулатории и отсут�

ствие в нём необходимого обору�

дования. К тому же, когда «скорая»

уходит в райцентр, посёлок практи�

чески остаётся без медицинской

помощи. Напомнили также об обе�

щании главного врача, которое

было дано в декабре на обществен�

ной приёмной в редакции газеты

«Заветы Ильича», по поводу выез�

да в Улу�Юл стоматологов. Говори�

ли о том, что трудно попасть на при�

ём к узким специалистам в район�

ной больнице (и поэтому неплохо

бы организовать выездные при�

ёмы), и о несоблюдении времени

приёма по предварительной записи.

Ещё одна медицинская проблема

местного характера: срочно необ�

ходим ремонт входа в амбулато�

рию. Как пояснила Н.И. Пальцева,

на 2015 год район не попал в облас�

тную программу ремонта сельских

учреждений здравоохранения, по�

этому рассчитывать можно только

на внебюджетные средства район�

ной больницы.

И.И. Сиберт предложила обоб�

щить все вопросы по здравоохра�

нению и предоставить в райадмини�

страцию для дальнейшего их реше�

ния на уровне района и области.

Учителя и члены родительского

комитета говорили о плохом состо�

янии пола в спортивном зале, об

отсутствии инвентаря для занятий

лыжной подготовкой младших

школьников (И.И. Сиберт обещала

обсудить этот вопрос с депутатами

Законодательной Думы Томской

области) и о других школьных про�

блемах. По словам Ирины Иванов�

ны, власть о них знает, но в ближай�

шее время решение вряд ли появит�

ся. «В этом году финансироваться

из бюджета будут только первооче�

редные расходы: зарплата, налоги,

коммунальные услуги».

БОЛЬШИНСТВО вопросов,

которые задавали на встре�

че в Альмяковской школе, носили

личный или частный характер и так�

же взяты на контроль.

Валентина НАХТИГАЛОВА.

Не секрет, что современные дети

не отличаются хорошим здоровьем.

Наиболее эффективная мера пре%

дупреждения хронической патоло%

гии – раннее выявление функцио%

нальных расстройств и своевремен%

ное лечение. С этой целью согласно

приказу Министерства здравоохра%

нения РФ проводятся медицинские

осмотры несовершеннолетних.

Документом установлены правила

прохождения следующих видов меди�

цинских осмотров: профилактических,

предварительных при поступлении в об�

разовательные учреждения и периоди�

ческих в период обучения в них.

Стоит сказать, что необходимым ус�

ловием медосмотра является доброволь�

ное согласие несовершеннолетнего или

его законного представителя на меди�

цинское вмешательство, коим является

медицинский осмотр.

Итак, профилактические меди%

цинские осмотры несовершеннолетних

проводятся в установленные возрастные

периоды с привлечением врачей узких

специальностей или только одним вра�

чом�педиатром или ВОП, с определен�

ными обследованиями, в числе которых

общий анализ крови, общий анализ

мочи, исследование уровня глюкозы в

крови, ЭКГ, УЗИ органов брюшной по�

лости, сердца, щитовидной железы, ор�

ганов репродуктивной сферы, флюорог�

рафия легких и по показаниям исследо�

вания уровня гормонов в крови. Эти ос�

мотры и исследования проводятся в це�

лях своевременного выявления патоло�

гических состояний, заболеваний и фак�

торов риска их развития, а также в целях

формирования групп состояния здоро�

вья и выработки рекомендаций для не�

совершеннолетних.

Предварительные медицинские

осмотры несовершеннолетних проводят�

ся при поступлении в образовательные

учреждения в целях определения соот�

ветствия  учащегося требованиям к обу�

чению. При этом виде медицинского ос�

мотра привлекаются  в обязательном по�

рядке врачи узких специальностей с оп�

ределенным перечнем лабораторных и

инструментальных исследований.

Периодические медицинские ос%

мотры несовершеннолетних проводят�

ся в целях динамического наблюдения

за состоянием здоровья учащихся, сво�

евременного выявления начальных

форм заболеваний, ранних признаков

воздействия вредных и (или) опасных

факторов учебного процесса на состоя�

ние их здоровья и выявления противо�

показаний к продолжению учебы. При

этом виде медицинского осмотра осмотр

проводит только врач�педиатр или ВОП

с обязательным лабораторным исследо�

ванием и дополнительно анализа окиси

углерода выдыхаемого воздуха с опре�

делением карбоксигемоглобина.

Информация о состоянии здоровья

несовершеннолетнего, полученная по

результатам медицинских осмотров,

предоставляется лично несовершенно�

летнему врачом или другими медицин�

скими работниками, принимавшими не�

посредственное участие в  проведении

медицинских осмотров, либо его закон�

ному представителю (если ребёнок не

достиг 14�летнего возраста).

В случае подозрения на наличие у

несовершеннолетнего заболевания, ди�

агноз которого не может быть установ�

лен в местных условиях, ребёнок будет

направлен на дополнительную консуль�

тацию в другие лечебные учреждения,

например, в больницы Томска.

Более подробную информацию о

порядке проведения медицинских осмот�

ров несовершеннолетних можно полу�

чить у своего участкового врача�педиат�

ра и ВОП.

Администрация районной больни�

цы приглашает родителей с детьми при�

нять активное участие в проведении ме�

дицинских осмотров.

В.А. Житков,

районный педиатр.

О медицинских
осмотрах

несовершеннолетних


